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第８回 保護者の会委員会報告 

日時・場所：メール報告の形式にて実施 

＜委員長より＞ 

①４月の保護者会に係る事前アンケートご協力お願い（Googleフォーム使用） 

アンケートのご協力お願いの詳細を、お手紙とスクールメールを配付し、HPにも掲載した。 

今年度のみ１月に試運転を開始する。保護者の皆さまご協力お願いします。 

 

②印刷機の使い方動画マニュアル 

You Tube に保護者の会チャンネルを作成し、印刷機の使い方動画マニュアルを使用時に見られるように作成した。引き

継ぎはもちろん、わからない時に簡単に見られると、とても好評。 

 

③クラス写真スライドについて 

保護者の会委員会内での報告用に、スライドを作成したものがあり、職員室のテレビに上映されている。昇降口の TV にも

たまに写っている。コミニティスクール運営委員会でも、地域の方に花小の子ども達を感じてもらう為、上映し、とても好評

をいただいた。 

 

④４〜６年生の生理用品設置について 

委員の一人の方から、子どもたちの『困った』を少しでも助けられたらという思いで、保護者の会の運営費を利用し、女

子トイレに生理用品を保護者の会持ちで置いてはどうかと提案があった。 

性教育の観点からもいいなと思うが、単純に、突然来る生理には子ども達は困惑するものなので、子どもたちの困っ

た！！を少しでも助けられたらいいなと思う。 

この学校の子どもが該当するかはわからないが、生理用品の貧困なども TV で話題になっている。設置方法・補充方

法・予算・学校との連携については、まだ特に案はなく、これからだが、実際にやっている PTA もあり、一定数の成果はで

ている。運営費を全員に使用することは出来ないが、性別関係なく生理についての理解を求める事も性教育の一貫と考

える。1月に話し合いを持ちます。 

個人的にはこのような使い方が出来る会でありたいと思う。 

※やるなら基本は自分で持参したナプキンを使用し、困った時に使うなどの注意書きや、使用方法などのイラストつき説明

なども一緒に貼れたらいいかもしれない。 

 

⑤保護者の名札（ネームプレート）について 

音楽会で名札のない保護者がたくさんいた。名札の存在を知らない保護者もいた為、改めて名札について周知・配付

の必要がある。ただ配ってもなくす保護者が多いので、改めての周知が必要。名札がない保護者が多いのは、防犯上問

題がある。名札についてひとつ提案があるので１月に話したい。 

 

⑥コミニティスクール運営委員会 

委員会に参加した。地域・学校・保護者でもっと連携し、子どもを育てていくためにはどうすればいいかを、話合ってい

る場。学校だけでは回らない事も多々あるので、うまく連携できたらいいと思いながら参加している。  

今まで気づいていなかっただけで、花小金井地域には、子どもの事を考えている大人がこんなにいるのかと思い嬉しく

なる。 

 

⑦避難所開設委員会 

もっとたくさんの保護者が防災や避難所の開設について知れるきっかけを作れたらいいと感じた。参加してわかったが、

避難所開設は、災害時、誰がどうなるかわからない為、決まった誰かが避難所開設をしてくれるという訳にはいかない為、

より多くの地域の大人が知っておかなければならない。災害が起きて、集まった人たちで避難所を作らなければならない。 

今までは、それさえ気づいてなかったので、それがわかっただけでも本当に行って良かったと思う。このままでは本当に

いざ災害になった時、大混乱でとんでもなく大変だ。 

 

 

 

 

 

 



＜各係の活動報告＞ 

● 主催行事 ：特になし。 

● あんぱと ：１月から子ども１１０番の作業が始まる。 

● 青少対・防災 ：①どんと焼きお手伝いについて：青少対全体会に参加。該当クラス（３・５・６年生）は担当者へ詳細の 

メールを送付する事をお願いした。 

②避難所開設委員会：参加した。 

● 資料作成 ： 第一回保護者会司会台本マニュアルが完成に近づいている。意見を反映したもの、していないもの 

あるが、１月にお知らせ予定。 

  ● 書記      ：HPの『保護者の会だより』について、昨年度は年間４回掲載していたが、年度途中の掲載分につい 

ては、毎月の委員会報告と内容が重複していたことと、今年度は各係から必要に応じて保護者への 

情報発信ができていたため、『保護者の会だより』の掲載分は年度初めと年度終わりの挨拶だけに縮 

小する。 

  ● 会計     ：保護者の会の経費精算は、２月２０日まで。 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて１月１８日（水） ９時３０分からの予定 

（コロナによる緊急事態宣言や感染者状況で突然に中止、変更になる場合あり） 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。   ※予算などすでに掲載されておりますので、あわせてご確認ください。 

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 

http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/

